



#ENVERACRUZ

'PODER JUDICIAL, CORRUMPTO'

Gutiérrez Priego asegura que ese ha sido uno de los principales problemas que los habitantes del estado le han comentado en sus recorridos

POR JUAN DAVID CASTILLA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El candidato a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), César Mario Gutiérrez, encabezó este domingo una asamblea informativa en el puerto de Veracruz, donde reveló que la principal inconformidad de los ciudadanos es la corrupción judicial.

En entrevista para **El Heraldo de México**, Gutiérrez Priego dio a conocer que tuvo la oportunidad de realizar la labor informativa también en las ciudades de Coatzacoalcos y Acayucan, en la zona sur de la entidad veracruzana, donde la gente ha externado sus quejas en contra de los vicios que

4

MUNICI-
PIOS DE
VERACRUZ
RECORRÍO.

existen en el Poder Judicial.

“La corrupción del Poder Judicial, ese es uno de los puntos más importantes y, obviamente, la corrupción que existe en materia penal con todas las autoridades que están ligadas y les explicamos cuáles son las que sí tienen que ver con el Poder Judicial de la Federación, cuáles no. Pero en esencia es la corrupción y obviamente la falta de interés que hay por parte del Poder Judicial. Esa ha sido una de las principales problemáticas aquí en Veracruz”, expresó.

5

ASAM-
BLEAS
INFOR-
MATIVAS
REALIZÓ.

NULA INJERENCIA

Gutiérrez Priego se reunió con un grupo de ciudadanos dentro de un domicilio del fraccionamiento Infonavit Buenavista, donde explicó



CÉSAR MARIO
GUTIÉRREZ P.
CANDIDATO A
LA SCJN

‘Sí te puedes juntar con el presidente de un partido, de forma pública, y que todo el mundo se entere y sepa, pero no a escondidas, imagínense’.

la importancia de la participación ciudadana en la elección judicial y la forma en que las personas deben ubicar a los candidatos en las boletas electorales.

César Gutiérrez, quien lleva 20 años de experiencia en el Poder Judicial, aclaró que, en caso de llegar a la Corte, evitará reunirse “en lo oscurito” con los líderes de partidos políticos de oposición, para no caer en situaciones que puedan prestarse a malas interpretaciones.

Negó que el crimen organizado pueda inmiscuirse en la elección del Poder Judicial, pues a su parecer ha habido resoluciones que favorecen a los grupos delictivos y, por ende, ellos mismos no están de acuerdo en que haya cambios.

“Ellos lo que menos quieren es que haya un cambio en el Poder Judicial. Pues si de todas, todas, los dejan en libertad y ganan todo, al grado de que tuvimos que mandar a 29 líderes criminales de los últimos 40 años extraditados a Estados Unidos con fundamento en la ley de Seguridad Nacional.”



FOTO: JUAN DAVID CASTILIA

**CAMPAÑA
POR EL SUR**

1

El aspirante a la SCJN recorrió el sur del país.

2

El sábado visitó Tabasco y ayer Veracruz.

3

En Xalapa dio a conocer los detalles de la elección.